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Zusammenfassung

          
Traumatische Nierenbeckenrupturen sind nur als Einzelfälle in der Literatur berichtet. Die operative Freilegung der rechten Niere eines in eine Schlägerei geratenen jungen Mannes zeigte eine zuvor nicht bekannte Nierenbeckenabgangsstenose mit makroskopisch aufgebrauchtem Parenchym und 15 cm langer Rupturlinie des Nierenbeckens. Isolierte Nierenbeckenrupturen treten bei abdominellen Traumen auf, diese Pathologie der harnableitenden Wege könnte leicht im Rahmen von Routineultraschalluntersuchungen festgestellt und einer urologischen Therapie zugeführt werden.
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Abstract

          
Traumatic rupture of the renal pelvis junction has been reported only rarely in the literature. Surgical exploration of the right kidney in a young man with blunt abdominal trauma showed a formerly unknown stenosis at the renal pelvis junction with hydronephrosis. Rupture of the renal pelvis by blunt abdominal trauma was related to obstruction of the ureteropelvic junction. Routine ultrasound examinations could show this pathological findings and help the patient to undergo early urological treatment.
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